
Compte rendu conseil d'école du jeudi 21/10/21

Monsieur Charmandré
Madame Belhadef

Excusée : 
Mme Paquereaux

Annabelle Jolly-Gomes
Guillaume Gilllot
Marion Attard
Magali Leduc Seguin
Ismael Gombette
Julia Ayache
Sylvain Carraud

Excusées :
Mme Laloux
Mme Miconnet

Mesdames Eveno, Jaillard, 
Bosland Hamard, Gombert, 
Salmain-Normand

Messieurs Renaud et Femenias

Excusées : 
Mesdame Oger, Girard

1. Présentation du Tandem solidaire : Cinécyclo

2. Rappel du rôle du conseil d'école et du règlement intérieur.

3. Périscolaire : intervention de Mr. Chamandré
– effectifs : matin entre 15 et 20 élèves

                midi entre 100 et 110  élèves encadrés par 6 ou 7 animateurs
                TAP entre 60 et 70 élèves encadrés par 6 animateurs
                Périscolaire environ 30 élèves encadrés par 3 animateurs

– Mise en place de l'accompagnement scolaire les lundis et jeudis pour les C2 et les mardis et
vendredis pour les C3

– Présentation du projet pédagogique 2022 : grands jeux (escape game) et jeux anciens ;
sportif (cycle basket) ; jardinage (fleurissement en partenariat avec l'école) ; culturel (mise
en place en cours avec des sorties au musée et la découverte de Dijon)

– Inscriptions : 3 jours avant pour la cantine, pré-inscriptions en ligne la veille ou par
téléphone (jusqu'à 18h) pour le périscolaire

– Remarques et questions des RPE : inscription compliquée et les RPE entendent les raisons
de ces changements mais regrettent que le système soit moins souple. Problème des enfants
inscrits au périscolaire et récupérés avant qui sont tout de même facturés. Les parents
demandent un mail de confirmation des inscriptions.

4. Vote du règlement : adopté à l'unanimité 

5. Fonctionnement de l'école : 
- sécurité : exercice incendie 07/09/21
                 alerte intrusion PPMS 08/10/21 : 2 classes n'ayant pas entendu l'alerte proposition
de rajouter deux sifflets

6. Labellisation E3D : l'école se situe au niveau 2 avec l’enjeu d'atteindre le niveau 3. Pour
cela, l'école s'inscrit dans une dimension d'ouverture (périscolaire, ville, parents, secteur
d'école voir collège). Création d'un comité de pilotage.
Lien avec la cantine : volonté des parents d'avoir plus d'informations  Que fait-on des
déchets ? Lier les enseignements avec le temps du repas du midi.
Précisions de la représentante mairie, Mme Belhadef  : part importante du bio dans les repas
et il serait intéressant d'avoir un retour sur ce qui n'est pas consommé afin de travailler sur
l'alimentation et le gaspillage avec les enfants dans le cadre d’un travail école/périscolaire

7. Actions dans les classes :



1. Déjà réalisés  :

- spectacle « De quoi rêvent les pingouins ? » au théâtre des Feuillants pour les
C2
- exposition interactive sur Alexandra David Neel, femme exploratrice du 20ème
siècle au cellier de Clairvaux dans le cadre des « écrans de l'aventure » pour les
C3
 -Lire et faire lire (C2 + CE2) : lecture de contes par des bénévoles puis
présentation des contes par les élèves à la fin d'une période de 5 semaines
- Fête de la science : ateliers tournants travaillant la démarche scientifique (mise
en place d'expériences pour répondre à une question)

2. Avenir : 

– École & cinéma : C2 vendredi 10 décembre au cinéma Darcy
                             C3 jeudi 2 décembre cinéma Darcy

– Course longue en mars 2022 au parc de la Colombière (préparation en amont dans
chaque classe avec un contrat temps/distance choisi par les élèves)

– Fête de l'école le vendredi 1er juillet
– sortie à la neige pour les C3 le 14 janvier (CM1/CM2 et CE2/CM1) ;
–  classe transplantée sur 3 jours pour les C2 (CP, CP-CE1 et CE1-CE2)
– Intervention de latitude 21 (découverte des habitats) pour les C3
– Projet de création d'une pièce de théâtre en anglais pour la classe des CE2-CM1
– Travail en lien avec les ambassadeurs du tri pour les C2
– Mathador : CE1-CE2, CE2-CM1 et les deux classes de CM1/CM2
– Apprendre à porter secours : ateliers pour les CM1-CM2 (introduction d’une

dimension   harcèlement scolaire)

8. Bilan financier : excédent de 6221,54 € 

L’appel à cotisation a été bien entendu par les familles. L'école les remercie toutes.

Le montant collecté s'élève à 1339 euros ;

Actions prévues par  les représentants de parents et l’école pour alimenter la coopérative: vente de
sapins, vente des photos de classe puis vente de brioches au mois de mars.

La coopérative scolaire participe financièrement aux diverses sorties des classes.

9. Questions des RPE : 
- horaires échelonnés : dangereux du côté du Bd Trémouille → la ville va voir s'il est
possible de donner plus de visibilité à l'école pour la piste cyclable

          - protocole sanitaire niveau 1 donc entrée dans l'école au portail bleu pour toutes les classes
de 8h35 à 8h45

– journée du harcèlement scolaire (les parents proposent l'intervention d'associations dans les
classes : exemple à partir du projet  collège Henri Dunant) 

– attention à la pratique des jeux inspirés de la série « Squid game » en récréation

Compte rendu rédigé par Mme Perrot.


